

卓球では岳当てに挑戦



設立1周年

のさかスポーツクラブスポーツ祭り

のさかアリーナで4月22日、総合型地域スポーツクラブ「のさかスポーツクラブ」のスポーツ祭りが行われました。同クラブは昨年3月に設立し、現在会員は184人。この日会員たちは、普段参加していない教室のスポーツを体験し、グラウンドゴルフや卓球などでは賞品大会を行い、心地良い汗を流しました。

赤ピーマンを県民にPR 八日市場公民館で「ハピモ」収録

八日市場公民館で4月24日、千葉テレビの情報番組「ハピモ」の収録が行われました。内容は、プロバスケットボールチーム「千葉ジェッツ」の佐々木クリス選手が、一昨年に本市で開催された赤ピーマンレシピコンテストの入賞者と一緒に料理を作るというもの。当日の様子は5月中旬に同局で放映され、本市の特産品である赤ピーマンが県民にPRされました。



赤ピーマンパスタのお味は?

血圧の測り方を学ぶ参加者



患者さんも笑顔に ふれあい看護体験

市民病院とそうさぬくもりの郷で5月8日、ふれあい看護体験が行われ、将来医療・福祉関係の仕事を目指す市内の高校生たちが参加しました。

参加者は、患者さんの血圧測定やリハビリの補助、食事配膳などを体験。少し緊張した表情を見せながらも、看護・介護の仕事を上手にこなしていました。

創立50周年記念品を寄贈 八日市場ロータリークラブ

今年で創立50周年を迎えた八日市場ロータリークラブ（大塚榮一会長）から、記念事業の一環として市民病院へ60インチの大型テレビ、飯高檀林跡にステンレス製の案内板4基がそれぞれ贈られ、5月11日に寄贈式が行われました。

大塚会長は式典の中で「地域への奉仕活動として寄贈させていただきます。皆さんの役に立ってもらえれば」とあいさつされました。



市民病院に寄贈されたテレビとロータリークラブの皆さん



飯高檀林跡の案内板

新緑を満喫 里山ハイキング

ふれあいパーク八日市場で5月12日、里山ハイキングが行われました。

ふれあいパーク八日市場を出発した72人の参加者は、さわやかな新緑の風を感じながら里山の約10kmを歩きました。途中、アイガモのひなが田んぼで稻の間を泳ぐ愛らしい姿を見つけ、歓声を上げていました。



アイガモを見つけた参加者

第一幕・講堂を特別開放して行われた
王霄峰氏の二胡コンサート



歴史の地に春のしらべ 第6回飯高檀林新緑祭

飯高檀林跡で4月29日、第6回飯高檀林新緑祭が開催されました。

第一幕では中国出身の二胡奏者・王霄峰氏、第二幕では市内の弦楽オーケストラ・UFOの皆さんによるコンサートがそれぞれ行われ、会場を訪れた人々はその美しい音色に耳を傾けていました。

ワンシャオファン

ユーフォー

来場者に箕の材料のシノダケを説明

箕づくりの伝承 第12回おせん様のふじ祭り

豊栄地区木積で5月1日から13日まで、第12回おせん様のふじ祭りが開催され、期間中は市内外からたくさんの人が訪れました。5日のイベントでは、箕づくりの実演も行われ、会場を訪れた人々は伝統の手さばきに入っていました。



色とりどりの植木に囲まれた会場



職人の力作勢ぞろい 第6回匝瑳市植木まつり

生涯学習センターで5月3日から5日まで、第6回匝瑳市植木まつりが開催されました。会場には地元の植木生産者が丹精込めて育て上げたマツやマキなどの造形樹のほか、色鮮やかな花木や鉢植木など計4,100点あまりが出品され、地元の特産品を買い求める多くの来場者でにぎわいました。